

INFO PUBLIK

Polsek Klari Bersama Polres Karawang Gelar Apel Kesiapan Pengamanan Aksi Unras Di PT Chang Shin Indonesia

KARAWANG - KARAWANG.INFOPUBLIK.CO.ID

Oct 30, 2024 - 18:43



Polres Karawang - Polsek Klari telah melaksanakan Apel kesiapan Personil dalam rangka Pengamanan dan Monitoring Dalam Rangka Aksi Unjuk Rasa di PT. Chang Shin Indonesia. Pada Rabu (30/10/2024) jam 08.00 wib.

Dalam kegiatan apel dan pengamanan Humanis tersebut dipimpin Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H yang diwakili Panit 1 Lantas Polsek Klari Iptu Ali Idrus SH menerjunkan Pawas Iptu Totok Bagja didampingi Kasi propam Aiptu Asep Saeful Zaelani dan anggota gabungan piket fungsi Polsek Klari dan Polres Karawang.

Terlihat Personil gabungan Polsek Klari bersama Polres Karawang melakukan pengamanan gerbang depan PT Chang Shin Indonesia yang beralamat di Desa Kiarapayung Kecamatan Klari Karawang.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H yang diwakili Panit 1 Lantas Iptu Ali Idrus SH sebelum melaksanakan pengamanan dan monitoring aksi tersebut, pimpin langsung apel dan menyampaikan pesan terhadap personil pengamanan, " kali ini kita hanya monitoring dan pengamanan secara humanis pada saat aksi unras berlangsung." ucapnya.

Ia juga berpesan kepada peserta aksi dan melakukan penggalangan kepada koordinator atau penanggungjawab aksi unras untuk tetap menjaga ketertiban dan keamanan tidak anarkis baik di jalan maupun di tempat pelaksanaan aksi unjuk rasa, sehingga berjalan dengan lancar di berikan keselamatan saat melaksanakan aksi tersebut.

Atas arahan dan petunjuk Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain..S.I.K.S.H.,M.H melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha..S.H menuturkan Pengamanan dilakukan guna mencegah hal-hal yang negatif sehingga mengganggu kamtibmas, dirinya menghimbau agar masa tersebut dapat menjaga ketertiban selama mengikuti aksi unjuk rasa tersebut, tidak berbuat anarkis sehingga dapat menimbulkan keributan dan merugikan diri sendiri," Tutar Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha..S.H

Selama kegiatan Pengamanan massa aksi unjuk rasa situasi masih dalam keadaan aman kondusif. Pungkasnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain